

Dienstag | 04. Dezember | 20:00 Uhr

Bar-Jazz mit der »Bach Band«

Astarix

Donnerstag | 20. Dezember 2012 | 20:30 Uhr

Johnny Rieger Band

Johnny Rieger steht für die „New Generation of Blues“.

Ein junger Mann aus dem Südwesten Deutschlands, der sich die Leidenschaft des Blues zueigen gemacht hat. Der Künstler entdeckte mit 16 Jahren seine Passion für den Blues und teilte sich seitdem bereits die Bühne mit bekannten Größen wie Bernard Allison, Henrik Freischlader, Timo Gross und Stefan Stoppock.

Seinen Blues, der ihm aus der Seele spricht, hat er auf seine aktuelle CD Come On gebannt, wo er Tradition und Moderne gekonnt verbindet. „Johnny zupft nicht Altbekanntes nach, sondern hat seinen eigenen Stil gefunden“ (BluesNews Magazin März 2008). Live ist der junge Gitarrist und Sänger mit einer ebenso jungen wie



auch erfahrenen Band unterwegs: Matthias Scherer (Bass) und Michael Jochum (Drums) unterstützen ihren Bandleader mit ihrem abwechslungsreichen Sound und bilden ein hochdynamisches Trio. CD: Come On (2008)

Tufa, Kleiner Saal

Eintritt: 4,00/8,00/10,00 €